

日本共産党杉並区議会議員

週刊

こんにちは

山田耕平
です

2014.10.2 No.169

このニュースへのご感想
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺2-2-11
TEL 090-9973-0941
ホームページ
http://yamakohei.jp

日本共産党杉並区議団 2015年度予算編成に対する要望書を提出



党区議団が要望書を提出

500項目を超える要望

九月三十日(火)杉並区行政に対し、来年度予算編成に向けた要望を行ないました。

多くの住民や団体等から寄せられた切実な要望を踏まえて取りまとめた「二〇一五年度杉並区予算編成に対する要望」を提出し、区行政の早急な対応を求めました。

党区議団の要望は重点施策三十六項目、個別施策五百三十一項目に及び、区政を取り巻く全分野を網羅しています。また、国の悪政に対し自治体が防波堤の役割を果たすことを求めています。

党区議団の要望が実現 一方で、問題も：

この間の予算要望では、認可保育所や特別養護老人ホームの大幅増設など、党区議団が重ね

て求めてきた要望が実現し始めています。

一方、区立施設大規模リストラ計画や施設使用料の大幅引き上げ、財政のダム構築による税金貯め込みなど、区民サービスを縮小させる施策も含まれており重大な問題もあります。

決算特別委員会で質疑を予定

来年度予算編成にも大きく影響する前年度の決算質疑が行なわれています。私も党区議団を代表して保健福祉分野全般について重点的に質疑を行ないます。取り上げるテーマは、

- 介護保険制度について、介護保険改悪の影響
特養ホーム増設と小規模特養ホームの具体化
- 地域包括ケアの推進について、介護基盤整備の必要性
- 子ども子育て支援新制度の課題、認可保育所の増設
- 障害者施策の拡充、親亡き後の対策について
- 保険料引き上げへの対策
- 生活保護切り下げ問題、事業者の不正問題

等々について、質疑を行ないます。

ぜひ、傍聴にお越しく下さい!

質疑日時(予定)※時間は若干、変更する可能性があります。
◇6日(月)午後2時30分~4時30分 保健福祉分野
◇8日(水)時間未定 都市整備分野について質疑予定

住民福祉の向上に向けて 施設リストラ計画ストップを

今回の予算要望では、区政の最大の問題となっている施設リストラ計画や施設使用料の引き上げについて、具体化しないことを求めています。

また、国の制度改悪を受けて来年度から実施される介護保険制度の改定、子ども子育て支援新制度について、現行のサービスを後退させないことを要求しています。

杉並区が要望に託された住民の声を真摯に受け止め、来年度予算編成を行なうよう引き続き、強く求めます。

大勢のみなさんのご参加ありがとうございました！

例年を上回る参加人数で大盛況

九月二十八日（日）山田耕平地域後援会の秋のバス旅行が行なわれました。例年を上回る六十名弱の方に参加頂きました。大勢のみなさんのご参加、ありがとうございました。



秋の味覚・ぶどう狩りを楽しみました（右）

子育て世代のみなさんも参加（左）先の補欠選挙で当選した上保区議も参加しました。



世代を超えた交流の場に

今回のバス旅行は例年の平日ではなく休日に実施したため、現役で働く世代の方や子育て世代の方にも参加頂きました。乳幼児から年配の方まで、世代を超えた交流の場となりました。

当日は天候にも恵まれ、秋晴れのもと筑波山の景色や美味しい秋の味覚（今回はグルメツアー）に舌鼓を打ちました。

毎年恒例のバス旅行ですが、今回も大盛況となりました。来年も大勢のみなさんのご参加をお待ちしております。

来年いっせいで地方選挙に全力

バス旅行の最後には、来年いっせい地方選挙に向けての決意表明を行いました。

今回の後援会旅行を力に選挙勝利に向けて全力で頑張ります。みなさんのご支援をお願いします。

杉並工業高校で防災講話 水害被害の実態について報告

9月26日（金）の夜、都立杉並工業高校の防災訓練が実施され、荻窪消防団第三分団員として、防災に関する講話を行ないました。

この間、杉並区内で頻発している水害被害について、当該高校の近隣で注意すべき場所や水害発生時の対応（①水害現場に近付くことの危険性、②速やかな通報の必要性、③集中豪雨時に排水を控え下水道への負荷を減らすこと）などの話をしました。

様々な機会に水害に対する住民周知を進めます。



荻窪消防団第三分団フェイスブックより

育メン日誌

生き物係奮闘記⑤ラスト

北海道産ドジョウが仲間入りし、水槽も賑やかになりました。やっと魚の世話も一段落し、少し落ち着いてきました。

息子は、この間もせっせと日々の世話を欠かしません。生き物にエサを与えることや水槽を掃除すること、死んでしまった時の対応など、息子は様々な経験を積んでいます。生き物を飼うことの大切さをしみじみと実感しています。

私にとっても水槽の生き物は癒しの効果があるようです。水槽を見ていると心が和みます。忙しい日々の中、真夜中に



水槽を洗ったりしている姿は、ちょっと異様な感がありますが（笑）。

せっかく飼いだめた生き物です。大切に育てたいと思います。 完